



Heliodoro Sánchez, nuevo Presidente de MGS, Seguros y Reaseguros S.A.

Diciembre de 2016

El pasado 30 de noviembre, en reunión del Consejo de Administración de MGS, Seguros y Reaseguros S.A., fue nombrado por unanimidad **Heliodoro Sánchez Rus como nuevo Presidente** de la entidad aseguradora.

Heliodoro Sánchez, que hasta ahora ocupaba el cargo de Consejero de MGS Seguros desde 2003 y Presidente de la Fundación MGS, sucede a **José María Sampietro**, quien durante **46 años de vida profesional** ha ocupado diversos cargos de responsabilidad en la aseguradora y ha sido su Presidente desde el año 2006.

El Consejo de Administración de MGS ha decidido, también por unanimidad, nombrar a José María Sampietro **Presidente de Honor** de la entidad como reconocimiento a su extraordinaria trayectoria profesional y al notable impulso que ha proporcionado al desarrollo de la aseguradora durante todos sus años de actividad.

José María Sampietro se ha despedido de todo el equipo humano de MGS Seguros en una emotiva comunicación en la que **agradece el trabajo de los profesionales** de la aseguradora que han hecho posible que la entidad cumpla, en 2017, **110 años** siendo referente en el sector y con una permanente vocación de mejora en el servicio que presta a sus clientes y al conjunto de la sociedad.

Para más información:
MGS, Seguros y Reaseguros S.A.
Departamento de Comunicación e Imagen Corporativa
93 495 30 12 o 661 847 800
jortega@mgs.es